

# *Un forum d'affaires Cuba États-Unis dans le domaine des TIC*

---



La Havane, 5 sept. (RHC).- Un forum d'affaires Cuba États-Unis dans le domaine des TIC, les technologies de l'information et des communications, a été inauguré ce mercredi à l'hôtel National de La Havane.

En présence des représentants des entreprises étasuniennes des télécommunications dont S3, C&W Networks, Liberty Latin America, Akerman et Transfert To, Ruben Ramos, vice-président de la Chambre de Commerce de Cuba a plaidé pour le bon emploi des TIC dans le monde.

«Les TIC doivent être employées pour promouvoir la paix et les connaissances, pour éliminer la pauvreté et l'exclusion sociale, sur la base du respect strict de la Charte des Nations Unies et du Droit international et non comme des éléments pour promouvoir la guerre, l'interventionnisme, la déstabilisation, la subversion, l'unilatéralisme et les actions terroristes.

C'est sous ce principe que nous tenons ce forum, une excellente occasion pour réaliser des rencontres bilatérales entre des chefs d'entreprises cubains et étasuniens »

De son côté, Ernesto Rodríguez, vice-ministre cubain des Communications, a avancé que les deux parties avaient identifié des secteurs où pouvait s'établir des affaires.

«Le Groupe de Force de Tâche d'Internet pour Cuba créé par l'administration actuelle des États-Unis a recommandé de mettre en pratique des mesures visant à entraver l'informatisation en cours de la société cubaine. En revanche, un grand nombre d'entreprises étasuniennes du secteur se montrent toujours favorables aux partenariats avec les entreprises nationales.

La mise en place et les déclarations de ce groupe affectent les relations commerciales entre les deux pays dans le domaine des télécommunications et des technologies de l'informatique et des communications.

Par ailleurs, le gouvernement étasunien continue à financer des projets contre la Révolution cubaine avec des contenus subversifs qui sont transmis par la radio, la télévision et les réseaux sociaux sur Internet.

L'État cubain encourage le développement des sciences, la technologie et l'innovation comme des outils indispensables pour le développement économique et social. Nous appuyons les échanges basés sur l'égalité absolue et sur le respect mutuel.

Nous espérons que la tenue de ce forum contribuera à l'élargissement des relations commerciales entre Cuba et les États-Unis dans le secteur des technologies de l'information et des communications.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/201122-un-forum-daffaires-cuba-etats-unis-dans-le-domaine-des-tic>



**Radio Habana Cuba**